
Oggetto: Verifica presenza del numero legale – Comunicazioni – Consiglio Aperto 
sulla Sicurezza sui Luoghi di Lavoro  
 
Vicepresidente Voccia: Buonasera a tutti, si apre il Consiglio Comunale. Lo apro io come 
Vicepresidente in sostituzione del Presidente che ancora non è arrivato e pertanto chiedo al 
Segretario di fare l’appello, prego. 
 
La Dottoressa Boccato nel ruolo di Segretario Generale, procede all’appello nominale dei 
presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 
 
Dott.ssa Boccato:  Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 
Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 
Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 
Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 
Piero, Voccia Antonio, Zonetti Andrea… 
  
Vicepresidente Voccia: …e Caredda è presente…la Presidente Caredda è presente… 
 
Dott.ssa Boccato: …Presidente Caredda è presente… 
 
Presidente Caredda: ...in orario… 
 
Vicepresidente Voccia: …lascio…lascio lo (omissis)…al Presidente… 
 
Presidente Caredda: Grazie, se cortesemente…però i Consigli Comunali iniziano alle 21, 
cioè all’ora di convocazione, buonasera a tutti… 
 
Dott.ssa Boccato: …1,2,3,4,5,6,7,8,9,10,11,12 presenti… 
 
Presidente Caredda: Visto che sono le 20.58 ancora…vabbè…dipende dagli orologi, 
forse…allora cerchiamo di resettarli…eh eh, l’orologio di Battillocchi è da 
buttare…Buonasera comunque…Consigliere Battillocchi…prima il Sindaco, prego… 
 
Sindaco Paliotta: Buonasera a chi è in ascolto, buonasera ai Consiglieri, grazie Presidente. 
Questa sera noi, anzi, la Presidenza e il Consiglio Comunale avevano dedicato, avevano 
deciso di dedicare un Consiglio Comunale aperto sui problemi degli incidenti sul lavoro. 
Raccogliendo alcune valutazioni, volevo sottoporre alla Presidente e al Consiglio l’ipotesi di 
riuscire a coinvolgere di più sia le organizzazioni sindacali sia le organizzazioni dei 
professionisti, sia, diceva insomma, si era suggerito anche ad esempio alcune scolaresche, 
potevano essere geometri o altro, allora se il Consiglio lo ritiene forse diciamo, forse la data 
e l’orario da una parte, ma dall’altro una migliore preparazione da parte nostra di tutti quanti 
noi, potrebbe coinvolgere un pochino di più la cittadinanza perché il tema sarebbe 
comunque, è comunque importante ed è importante quello che decide il Consiglio 
Comunale. Riuscire a coinvolgere di più i cittadini e tutti coloro che poi diciamo ruotano 
intorno a questo tema della sicurezza, è ugualmente importante e quindi potremmo valutare 
un aggiornamento, una data e lavorare tutti insieme per quanto ci consente, e per prima 
l’Amministrazione Comunale, a coinvolgere di più le categorie interessate. 



 
Presidente Caredda: Si, Sindaco, grazie del suo intervento, infatti quando ho mandato la 
notifica ho chiesto anche che venissero coinvolte le organizzazioni sindacali di categoria di 
zona, solamente che non vedo nessuno presente, non so se questa notifica è stata inviata 
oppure avranno avuto altri impegni, questo, questo non lo so, comunque l’invito è stato 
rivolto, fermo restando che sarà opportuno magari estenderlo ancora di più ad altri, ad altri 
organismi, di mandarlo alle scuole, però magari, invece di deciderlo oggi, sarebbe 
opportuno riconvocare una Conferenza dei Capigruppo, ci stanno tutti, magari prendere una 
data, anche un sabato mattina per far si che possano partecipare più persone. Ci sono 
interventi su queste…Consigliere, prego… 
 
Cons. Gregori: Si, grazie Presidente, buonasera a tutti, anche a chi ci ascolta su Centro 
Mare Radio. Visto l’importanza comunque dell’argomento, concordo pienamente con il 
Sindaco, credo che sia giusto convocare le associazioni di categoria, i Sindacati e soprattutto 
anche le scuole, perché diciamo che la prevenzione è secondo me l’argomento più 
importante e credo che in sede scolastica appunto sia necessario subito iniziare a fare capire 
ai ragazzi, soprattutto ai ragazzi che lavorano e studiano del Tecnico, che la prevenzione è 
importantissima proprio per evitare che nel futuro si succedano degli episodi spiacevoli 
come quelli che sono successi e che insomma speriamo che non accadano più, quindi sono 
pienamente d’accordo a riconvocare un Consiglio, quindi decideremo in Commissione 
quale sarà la data migliore, chiaramente un sabato mattina consentirebbe un maggior, una 
maggior affluenza da parte di tutti quanti, anche perché la maggior parte delle scuole, sono 
anche chiuse e quindi potrebbe essere meglio, quindi voto favorevole, io credo che anche 
voto favorevole da parte del PD, grazie. 
 
Presidente Caredda: Grazie a lei Consigliere. Consigliere Ardita, prego. 
 
Cons. Ardita: Io brevemente volevo dire che ritengo importante che se noi andiamo a 
trattare un Consiglio Comunale Aperto sulla Sicurezza sul Posto di Lavoro, è importante 
l’informazione, è importante informare i cittadini con i giornali, che ci sia un Consiglio 
Comunale Aperto sulla Sicurezza, possibilmente anche altri modi, con Centro Mare Radio, 
con manifesti, però se vogliamo coinvolgere la cittadinanza, è importante l’informazione e 
poi senza nessuna polemica, non far coincidere un convegno così importante con una 
semifinale di Coppa dei Campioni, anche se io so del Milan, c’è una squadra italiana che 
gioca questa sera, non era opportuno far coincidere le due cose.  
 
Presidente Caredda: Grazie Consigliere Ardita, ci sono altri interventi? Quindi sarebbe 
opportuno magari fare una Conferenza dei Capigruppo, spostarlo un po’ più in là il 
Consiglio affinchè venga data, venga dato spazio alla convocazione un po’ più generale. 
Consigliere Voccia, prego. 
 
Cons. Voccia: Si Presidente,  come lei sicuramente ha detto è opportuno che si riunisca la 
Conferenza dei Capigruppo per poter decidere in seguito, pertanto possiamo anche andare 
via a questo punto.  
 
Presidente Caredda: Va bene, grazie. Allora Consiglieri Comunali, chiudiamo oggi questa 
seduta e ci riaggiorniamo con una Conferenza dei Capigruppo e la fissazione di un nuovo 



Consiglio. Grazie e buonasera.--------------------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


